

El Escalante lleva a las familias al corazón del circo en Navidad con un espectáculo de gran formato de LA FAM

- ‘Un Nadal de circ amb Escalante’ aterriza en el Teatre Principal de València del 12 de diciembre al 4 de enero
- Tras el éxito de ‘Ambulant’ en la pasada Navidad, el teatro de la Diputació de València vuelve a contar con LA FAM Produccions y su espectacular puesta en escena

Sábado 14 de diciembre de 2024.- El Escalante, proyecto teatral de la Diputació de València, tiene todo listo para emprender junto a las familias un viaje hacia el corazón del circo esta Navidad. La compañía castellonense LA FAM será la conductora a través de ‘Un Nadal de circ amb Escalante’, el espectáculo navideño que aterriza en el Teatre Principal de València del 12 de diciembre al 4 de enero.

“Desde el Escalante hemos apostado por una Navidad con la mirada puesta especialmente en los más pequeños, en un año en el que muchas familias se han visto afectadas por la dana; Vamos a envolver el patio de butacas de esa ilusión que nos regala el circo con este espectáculo que permitirá disfrutar de tardes mágicas en familia”, señala la diputada de Juventud y Teatros, Rocío Gil.

Gran puesta en escena

El equipo de LA FAM sube al escenario a 18 artistas -cinco de ellos músicos y el resto unidos al mundo del circo- para transformar el Teatre Principal en un almacén circense con varios personajes. “Un entorno lleno de magia e ilusión donde la música en directo, los números grupales y las técnicas sorprenderán a toda la familia”, señala su director, Sergi Heredia.

Como resultado, ‘Un Nadal de circ amb Escalante’, espectáculo dirigido a público a partir de tres años que ilusionará con números como la báscula coreana, el diábolo, funambulismo, verticales en bastones de equilibrio, suspensión capilar, cintas aéreas o equilibrimo sobre botellas, así

como coreografías grupales que harán de este un espectáculo de circo multidisciplinar de gran formato y complejidad.

Víctor Segarra, Gustavo Arruda “Guga”, Laura Barba, Miguel Molinero, David Tornadijo “Torna”, Paco Caravaca, Dídac Cano, Amanda Wilson, Cira Cabases, Edu Martínez, Javier Garrido, Elena Vives, Diego García, Mariona Moya, Mario Herrero y Rubén Traver son los intérpretes de la obra, que cuenta con visión externa de Adrian Schvarzstein, vestuario de Pascual Peris, escenografía de César Marín, iluminación de Juanjo Llorens, y música de Juanjo Ballester, con el liderazgo de Sergi Heredia.

Además de los pases escolares, el Escalante ofrece funciones para público general durante las fiestas navideñas en el Teatre Principal, concretamente los días 14, 15, 21, 22, 26, 27, 28 y 29 de diciembre a las 18:00 horas, y el 2, 3 y 4 de enero también a las 18:00 horas. Las entradas pueden adquirirse en la web www.escalantecentreteatral.dival.es y en taquilla antes de cada representación.

Horta, en Ribes

Este fin de semana, el Escalante no solo estrena esta propuesta, sino que también vuelve a poner en escena ‘Horta’, de la compañía Horta Teatre, en Ribes Espai Cultural. Un itinerario inmersivo que recupera los valores arraigados a la tierra y las costumbres valencianas que ha sido éxito entre la comunidad educativa. Podrá disfrutarse el sábado 14 de diciembre a las 17:00 horas y el domingo 15 a las 11:30 horas, con algunas entradas todavía disponibles.